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平成３０年度 第１回精華町立体育館・コミュニティーセンター及び 

町内体育施設指定管理者連絡調整会議 議事摘録 
 

■日時 

平成３０年４月２７日（金）午後２時から３時まで 

 

■場所 

むくのきセンター 第５会議室 

 

■出席者 

 体育協会         谷理事長、山下事務局長、西田事務局次長 

 精華町教育委員会教育部  岩﨑教育部長、石﨑生涯学習課長、 

土井社会体育係長、河西社会教育係長  

 

■内容 

１ 開会 

 

２ 自己紹介 

 

３ 議題 

（１） 平成２９年度事業概要 

【谷理事長】 

５年間の指定管理期間における太田教育長はじめ教育委員会事務局への感謝と

今後の決意、さらなる理解と協力を願いたい。 

 

【山下事務局長】 

平成２９年度の事業概要であるが、むくのきセンターアリーナ等については、対

前年度比較において利用者数が増加している。主な要因としては、アリーナの利用

単位をコート貸しに緩和したことの個人利用者増や各種取り組みによる。 

スポーツ交流広場の利用者については、年々減少傾向にあり、その要因は、ゲー

トボールでの利用減などがある。 

利用者の内訳については、登録団体、一般利用ともに増加傾向にある。 

なお、詳細な報告については、５月末日までに書面により報告する。 

 

質疑応答 

【岩﨑部長】 

利用者数の増加と利用者が安全で快適に利用されていることに対する体育協会

の努力、尽力に感謝。 

次期事業計画では、利用者数を平成３０年度で１０万人、５年間で２万人の増加

を見込み、平成３４年度で１２万人を目標としているが、資料では平成２９年度実

績ですでに１１万人となっている。 
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次期５年間で目指すのは、平成３４年度で１２万人なのか、それとも２万人の増

加のどちらか。 

 

【山下事務局長】 

計画作成時は、平成２８年度実績をベースにしているため、平成３０年度の数値

が１０万人となっている。 

本会（体育協会）としても、平成３４年度の１２万人到達で目標達成とは思って

いない。第２期目において、２万人の増加を目標として追求していきたい。 

また、各施設は、住民の皆様の大切な財産であり、より多くの皆様に安全かつ安

心してより快適にご利用いただくよう、引き続き取り組んでいきたい。 

 

【岩﨑部長】 

算定基礎が平成２８年度ベースは理解した。利用人数の算定が甘かったことは否

めない。平成３４年度までに１２万人達成で甘んじるのではなく、５年間で２万人

の増加を新たな目標としていただきたい。今後、毎年検証する中で、計画の見直し

も考えたい。 

町としても、今年度、長寿命化計画の策定も予定しており、可能な限り協力は惜

しまない。次期指定管理期間においても、事故等なく、多くの住民の皆さんに利用

していただけるよう、安全快適な施設の管理運営に努めていただきたい。 

 

【山下事務局長】 

本会（体育協会）としても、一層努力する決意である。 

 

（２） 平成３０年度事業計画 

①精華町体育協会より 

【山下事務局長】 

１点目は、これまでの課題であった文化講座に関しては、生涯学習課と連携し、

今年度後半の実施に向け計画するので協力願いたい。 

２点目は、施設の維持管理保守点検については、従来に加え、今期からセコム株

式会社による毎月の定期点検を実施し、施設の維持管理の充実に努めたい。 

 

②精華町教育委員会より 

【土井社会体育係長】 

今年度の修繕関連については大きくは３点で、１つ目は、むくのきセンターのエ

レベーター３基の防火区画適法化改修及び構造耐力規定の既存遡及改修で、予算額

は25,982千円。 

２つ目は、むくのきセンターの非常用発電装置の修繕。予算額は400万円で既に

発注済み。修繕予算の残額は、約55万円で、体育協会と相談の上優先順位をつけて

実施したい。 

３つ目は、体育施設の長寿命化計画の策定で、500万円の予算。計画の策定にあ

たっては体育協会と調整したい。 

その他の大型修繕は、長寿命化計画の中で検討したい。 
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質疑応答 

【岩﨑部長】 

平成３０年度の文化講座実施の提案は非常にありがたい。町から府立大学に講師

依頼するなど、今後それぞれの得意分野で協力し、是非秋には実施したい。 

 

【山下事務局長】 

今後の利用者増のため、アリーナのコート貸しの宣伝を強化し稼働率を高めたい。 

また、自由参加しやすい会員制事業を強化し、一層のサービス向上に努め、その

他にも利便性向上につながる案があれば進めたい。 

 

【岩﨑部長】 

第２期目は、これまでの５年間の実績などを活かし、空き時間の多い時間帯・世

代への掘り起しを行い、全世代の方に利用していただけるよう尽力願いたい。 

 

【山下事務局長】 

今後も多くの世代に利用いただけるよう、工夫して取り組んでいきたい。 

    

４ 意見交換 

【西田事務局次長】 

本会（体育協会）の広報手段のうち、ホームページについて未整備で、町の広報

紙の活用については、事業も多いため、むくのきセンターで１ページいただけない

か。 

 

【河西社会教育係長】 

確約できないが、広報と調整したい。 

 

【石﨑課長】 

ホームページについても、今後わかりやすいようなしつらえを調整できればと考

えている。 

 

【山下事務局長】 

長寿命化計画について、この施設は外側はしっかりしている建物なので、内部に

適切に投資することで、さらに全体として維持できる。十分にお願いしたい。 

 

５ 閉会 


